

**Main Panel:**

**For Veterinary Use Only  
Pour Usage Vétérinaire Seulement**

Della-Pro TM/MC  
Iodine Teat Dip Solution  
Solution pour bain de trayons à base d'iode

**DIN: 02373114**

ACTIVE INGREDIENT: Iodine.....0.25% w/w (from polyethoxy polypropoxy polyethoxy ethanol - iodine complex)

Non-medicinal Ingredients: Glycerin.....5.0% w/w, as Emollient

INGRÉDIENT ACTIF: Iode.....0,25% p/p (du complexe iodé de polyéthoxy polypropoxy polyéthoxy éthanol)

Ingrédients non-médicinaux: Glycérine.....5,0% p/p, en tant qu'émollient

**WARNINGS**

Keep out of reach of children. Avoid contact with food. Do not use for cleaning and/or sanitizing milk equipment. For additional warnings, see side panel. To avoid contamination of milk when this product is used before milking, teats must be wiped dry with a single-service towel.

**MISES EN GARDE**

Garder hors de la portée des enfants. Éviter tout contact avec les aliments. Ne pas utiliser pour laver et/ou assainir de l'équipement laitier. Pour les mises en garde complètes, voir sur le panneau latéral. Afin d'éviter la contamination du lait par ce produit utilisé avant la traite, les trayons doivent être séchés avec une serviette à usage unique.

Manufactured by/Fabriqué par :  
DeLaval Inc.  
150-B Jameson Drive  
Peterborough, Ontario, K9J 0B9  
Made in Canada/Fabriqué au Canada

Teat Dip Cup Icon

Product Code/Code de produit : 6708  
Lot :  
Exp :  
Net contents/Contenu net : XX

I-tech Icon

## Side Panel:

### INDICATIONS:

Pre milking teat dipping, for reducing new udder quarter infections in dairy cattle caused by *Streptococcus uberis*. Post milking teat dipping, for reducing new udder quarter infections in dairy cattle caused by *Staphylococcus aureus*.

### INDICATIONS :

Bain de trayons avant la traite, pour réduire les nouvelles infections intra-mammaires chez les vaches laitières causées par *Streptococcus uberis*. Bain de trayons après la traite, pour réduire les nouvelles infections intra-mammaires chez les vaches laitières causées par *Staphylococcus aureus*.

### DOSAGE AND ADMINISTRATION :

Use at full strength. Do not dilute. Use a teat cup to apply the product. **NOTE:** The dip cup solution should be changed if it becomes visibly dirty or if sediment is introduced, or if colour fades very noticeably.

### Pre-Dipping:

If udder or teats are heavily soiled, wash with Della Wash (30ml/10L water) (1 oz./2 gal.) and dry teats thoroughly with a single-service towel. Forestrip and check for clinical mastitis. Dip teats with undiluted Della-Pro™. Allow 15-30 seconds contact, then remove all pre-dip from teats with a single-service towel. Attach milker unit.

**Post-Dipping:** Immediately after milking, dip each teat with Della-Pro™.

### POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :

Ne pas diluer le produit. Utiliser une tasse à bain de trayons pour l'application du produit. **Remarque:** Remplacer la solution dans la tasse à bain de trayons si elle devient visiblement sale ou s'il y a présence de sédiments, ou si sa couleur pâlit considérablement.

### Bain de trayons avant la traite :

Si le pis ou les trayons sont très sales, laver avec Della Wash (30ml/10L d'eau) (1 oz. / 2 gal.) et essuyer complètement les trayons avec une serviette à usage unique. Traire les premiers jets et vérifier pour la présence de mammite clinique. Tremper les trayons avec la solution Della-Pro™ non diluée. Laisser agir de 15 à 30 secondes, puis enlever toute solution résiduelle des trayons avec une serviette à usage unique. Installer la trayeuse.

**Bain de trayons après la traite :** Immédiatement après la traite, tremper chaque trayon avec Della-Pro™.

### CAUTIONS:

Before starting or continuing to use Della-Pro™, consult your veterinarian if cow's teats are sore or chapped. If outside temperature is below freezing, allow teats to air dry before turning cows out to cold weather to prevent freezing.

### PRÉCAUTIONS :

Si les trayons de la vache sont irrités ou gercés, consulter un vétérinaire avant de commencer ou de continuer d'utiliser Della-Pro™. Si la température extérieure est sous le point de congélation, laisser sécher les trayons à l'air avant d'exposer les vaches à des températures froides pour éviter le gel.

**STORAGE:**

Avoid freezing of product. Do not store at a temperature exceeding 25°C (77°F).

**CONDITIONS D'ENTREPOSAGE :**

Éviter le gel du produit. Ne pas entreposer a une température excédant 25°C (77°F).